

Il y a une douzaine d'années, j'ai monté avec plusieurs personnes un projet de réinsertion de chômeurs de longue durée. J'avais commencé par fréquenter un petit groupe de recherches pendant un an, durant lequel le projet a mûri. J'ai pu introduire des idées très personnelles et orienter le dispositif vers un travail de développement et de bilan personnel. J'adorais la fille avec laquelle je co-animais les ateliers avec les chômeurs, et eux, avaient l'air chaque fois heureux de se retrouver dans un cadre en plus assez agréable. Il y avait un bon climat d'écoute et les gens pouvaient explorer leur vie en profondeur. Lorsque j'ai fait le rapport de l'expérience pour obtenir les subventions de l'Etat afin de reconduire le projet, l'expérience a pu être renouvelée. J'ai ressenti ma compétence pour créer quelque chose à partir de rien avec quelques personnes que je ne connaissais pas au départ, et c'est une des expériences dont je suis le plus fier dans ma vie. 2/3 des gens ont retrouvé une activité dans les trois mois après l'atelier.